

Communiqué de presse

Neuilly-sur-Seine, le 6 avril 2020

Covid-19 : Participation de la Fondation Bettencourt Schueller à l'élan de solidarité nationale

En premier lieu, la Fondation Bettencourt Schueller veut contribuer à l'aide d'urgence dont doivent bénéficier les personnes fragiles ou vulnérables pour lesquelles le confinement a des répercussions sociales dramatiques : enfants protégés dans les différents dispositifs de l'aide à l'enfance, familles en difficulté, femmes victimes de violences, personnes âgées.

Concrètement, La Fondation a décidé d'apporter un soutien financier immédiat à plusieurs organisations engagées dans ses domaines d'intervention, afin d'accompagner les efforts exceptionnels qu'elles déploient :

- dans le champ de l'aide à l'enfance : **l'Association Jean Cotxet, l'Association vers la vie pour l'éducation des jeunes, Apprentis d'Auteuil, l'Institut Télémaque, Sport dans la ville et l'Agence du don en nature,**
- pour les familles en difficulté et les femmes en danger : **Caritas** et la **Fondation des femmes,**
- pour les personnes âgées : **GIR7**, un réseau d'EHPAD en Bretagne, et l'association **Siel Bleu** pour leur action en faveur d'une meilleure prise en charge des personnes âgées, notamment en établissements.

Par ailleurs, la Fondation Bettencourt Schueller a décidé de faire un don en faveur de la recherche contre le Covid-19. Elle va soutenir la **Fondation pour la recherche médicale**, elle-même en lien avec **l'Agence nationale pour la recherche** (agence de financement de la recherche sur projets en France placée sous la tutelle du Ministère chargé de la recherche) et **ReActing**, un consortium français multidisciplinaire rassemblant des équipes et laboratoires d'excellence impliqués dans la recherche pour faire face aux crises sanitaires liées aux maladies infectieuses émergentes.

Par ces dons, la Fondation Bettencourt Schueller, reconnue d'utilité publique depuis 1987, confirme ses engagements pour la solidarité et la recherche biomédicale et se joint à l'élan collectif qui unit le pays pour lutter contre la crise inédite que nous traversons ensemble.

La Fondation Bettencourt Schueller

La Fondation Bettencourt Schueller s'applique à incarner la volonté d'une famille, animée par l'esprit d'entreprendre et la conscience de son rôle social, de révéler les talents et de les aider à aller plus loin. Elle consacre son temps et son énergie à choisir, accompagner et valoriser des personnes qui imaginent aujourd'hui le monde de demain, dans trois domaines qui contribuent concrètement au bien commun : les sciences de la vie, les arts et la solidarité.

Fidèle à son esprit philanthropique, elle décerne des prix et soutient des projets par des dons et un accompagnement très personnalisé.

Depuis sa création à la fin des années 1980, elle a récompensé 569 lauréats de ses prix et soutenu plus de 1 000 projets portés par diverses équipes, associations, établissements et organisations.

Plus d'informations : fondationbs.org  [fondationbettencourtschueller](https://twitter.com/fondationbettencourtschueller)

Contacts presse :

Fondation Bettencourt Schueller

Jean-François Quemin, Responsable communication

jfq@fondationbs.org

Tel : +33 1 41 92 94 84

Brunswick

fondationbs@brunswickgroup.com

Guillaume Maujean

gmaujean@brunswickgroup.com

Tel : +33 6 67 74 36 89